

Gmail

NOUVEAU MESSAGE

tr: APPEM, rassemblement

Boîte de réception (120)

Messages suivis

Important

Messages envoyés

Brouillons (122)

▼ Déplacement

Facebook

Free (13)

Personnel

Plus



gilbert richaud

À ▾

Ci-joint deux articles concerna

Le bureau de l'APPEM

2 pièces jointes

Fay-sur-Lignon : les opposants aux éoliennes toujours vent
debout contre le projet des Vastres



W la commere 43 15...

Se connecter

En vous connectant, vous
serez connecté à Hangouts
dans toutes les
interfaces Google.
[En savoir plus](#)



Cliquez ici pour [répondre](#) au

9,7 Go (64 %) utilisés sur 15 Go
[Gérer](#)

Rétablir l'ancienne interface de
chat



LES VASTRES ■ L'im

Démonstr



MANIFESTANTS. Les habitants ét

Une manifestation contre le projet éolien de la commune des Vastres était organisée à Fay-sur-Lignon.

Une bonne centaine de personnes s'étaient rassemblées samedi dernier devant la mairie de Fay-sur-Lignon. Elles restent mobilisées contre le projet de parc éolien sur le territoire voisin des Vastres.

La manifestation comptait des habitants de Fay, Chaudeyrolles, Saint-Clément, des Vastres également. Les opposants au projet brandissaient haut les banderoles et pancartes sur lesquelles on pouvait lire : « Non aux éoliennes, plantez-les dans vos jardins mais pas chez les voisins ». D'aucunes invoquaient les conséquences sur la faune ou le tourisme.

Le projet de parc éolien des Vastres prévoit 5 éo-